【声明】 市民とともに市政を動かす、

|〇〇六年五月二十三日 日本共産党京都市会議員団

はじめに

〇七年四月、一斉地方選挙がたたか 〇七年四月、一斉地方選挙がたたか 〇七年四月、一斉地方選挙がたたか 〇七年四月、一斉地方選挙がたたか 〇七年四月、一斉地方選挙がたたか 〇七年四月、一斉地方選挙がたたか

に 大人 です。 です。 です。 でする地方自治体本来の役割を 日本共産党市会議員団は、住民のくら 日本共産党市会議員団は、住民のくら な要求があふれる事態となっています。 な要求があふれる事態となっています。 な要求があいれる事態となっています。 な要求があいれる事態となっています。 でいます。

民運動と結んで常に、くらしと福祉を守る市

兆一一〇四億円、市民一人当たり七五億円、〇六年度末の残高見込み額は一(市債残高)はこの十年間で三九一四市長オール与党政治が増やした借金

万円に達します。市長は財政危機を口方円に達します。市長は財政危機を口流のでは、市民負担増を相次いで強行してまた、市民負担増を進めてきたのが自民、がい市民負担増を進めてきたのが自民では、市営葬儀事務所やちびっこプールの廃止など「ゆりかごから墓場まで」に及んでいます。こうした提案にで」に及んでいます。こうした提案にで」に及んでいます。こうした提案にで」に及んでいます。市長は財政危機を口に達します。市長は財政危機を口に対して

市議会の請願数は市民の運動の強さとお市民要求が寄せられています。京都げ」「家庭ごみ有料化の中止」など切実四月現在)、「国民健康保険料の引き下四月現在)、「国民健康保険料の引き下提出された請願は一五一五件(〇六年提出された請願は一五一五件(〇六年

紹介議員となっています。 二件、実に九七・二%で日本共産党が大きさを表しています。その内一四七

工場跡地や京都駅南口へのダイヤモン

案で市政を動かす京都経済再生へ、具体的な提

業活性化推進条例として実現に至りまたが、○五年ようやく、京都市伝統産 るなど、一貫して制定を求めてきまし 業は一万四千五百三十七件、融資額はしました。この制度を利用した中小企 伝統産業振興条例案を九九年に発表す ことができました。また、党議員団は、 する中、独自の制度として存続させる が制度を廃止し、多くの自治体が廃止 のための緊急雇用創出事業について国 にもつなげました。失業者の仕事確保 産業調査」を実施させ、「商店街調査」 てきた市長に、○三年に「ものづくり を未然に防ぐ役割を果たしました。中 二千七百七十八億千六百万円と、倒産 しん借換融資制度の実現に大きく貢献 借換融資制度を提案し、○三年のあん 企業を倒産の危機から守れ」と新たな 小企業の実態調査をかたくなに拒否し 走った二〇〇〇年、党議員団は「中小 !金の破たんで京都経済に激震が

販店の相次ぐ出店、キリンビール京都いです。さらに京都駅周辺への家電量そのため今日、市内小売店売り場に占する勢でまちづくり条例」を制定しました。まちづくり条例」を制定しました。大の要因は、大型店の出店に他なりま京都の商業、商店街を疲弊させた最

の主張の正しさを裏付けるものです。の国の「まちづくり三法」見直しはこ大型店規制を求める声に押された今日いらない」と主張し続けてきましたが、す。党議員団は「これ以上の大型店は型店の出店構想も明らかになっていまドシティ・ハナの数倍に匹敵する超大ドシティ・ハナの数倍に匹敵する超大

ばり提案財政健全化へ、削るものをず

間の財源不足が一六四五億円になると 四年には財政健全化プランで今後五年以後、〇二年の財政非常事態宣言、〇 転機としました。これは、財界と政府理化し、自治体本来の役割を放棄する らに目標を上積みしています。市長は 切捨て、市職員の削減である「行革」 が一体となった「行革路線」と完全に る一方、市民は代金を支払う「顧客」 げ、「公の施設」の指定管理者制度導入 「全国トップ水準」と自慢し、市民に を加速しました。〇六年には国の方針 歩調をあわせるものとなっています。 ととらえる民間企業の考え方を導入し、 げ、市民に対し、自分でできることは 革大綱」で、改革の理念として「 間に丸投げする「管理の受委託」を広 与えている痛みを全く理解していませ 市民負担増と市民サービス切捨てを合 自分でやり、自治体や国を頼るなとす リック・マネジメント)理論」をかか 性の原理」と「NPM (ニュー・パブ ん。同時に、市バス事業の半分まで民 に忠実に集中改革プランを策定し、さ して、市民を脅し、負担増とサービス 市長は二〇〇〇年の京都市「市

す。もっと進めるべきだと応援する始末でオール与党も一緒になって「行革」を営化」を全国に先駆けて行いました。に民間営利企業を参入させるなど「民

大学の大型公共事業にあることをずばり急の大型公共事業にあることをずばりました。京都市内高速道路が巨額の負担をもたらす実態を明らかにし、計画担をもたらす実態を明らかにし、計画の凍結を真正面から求めてきました。京都市内高速道路が巨額の負担をもたらす実態を明らかにし、計画の凍結を真正面から求めてきました。京都市内高速道路や焼却灰溶融炉など不要不大では与党議員が計画断念に言及するなど矛盾を深めています。

京都の景観破壊をストップ

す。めてきた責任が改めて問われるものでめてきた責任が改めて問われるものでしを受けて規制緩和と景観破壊をすすオール与党とともに自ら、財界の後押

教育環境の改善へ子どもと保護者の願い実現

御所南小、堀川・西京高、御池中など奮闘しました。市長は、公教育の中で衛生の徹底と、労働時間短縮を求めて います。また、定時制高校の存続を求老朽校舎や体育館が手付かずとなって模の校舎をつくる一方、いまだ多くの「先進」と称して数十億から百億円規 る学校づくり」の名の下に教育条件の められる中、市内四つの通学圏で高校 次いで行ってきました。高校改革が進 める声を踏みにじり、縮小・廃止を相 教師の過労死が続発する中、労働安全 徒や保護者の願いを代弁するとともに、 員団は、定時制高校の存続を求める生 戦と世論で勝ち取った成果です。党議 パーの設置、危険な校舎の改善、三十 深刻な格差が広がっています。 こうし 合格率に格差が生まれるなど、「個性あ 点となる中、党議員団の実態調査や論 五人学級の実現は九六年市長選挙で争 民主都みらいのオール与党は、 た格差拡大に対しても、自民、 学校給食の実施、トイレットペー 、 競い 合

環境・ごみ行政の前進

用・地下浸透の雨水対策を一貫して求設等の大型事業優先ではなく、雨水利党議員団は大型下水管・地下貯留施

なりて京都市のごみ言攻こ付する比判れるもので 家庭ごみ有料化の市民的議論の中で、破壊をすす ン」として策定されました。 図界の後押 め、○四年三月の「京都市水共生プラ

有料化に反対してたたかっています。後ので言い、このでは、オールはごちゃ混ぜで、混ぜたなるものを生産する責任は問わず、対なるものを生産する責任は問わず、対なるものを生産する責任は問わず、ごみたな施設建設を続けています。 市長は、オール与党の賛にさか行政は施設建設費にとどまらずたな施設建設を続けています。 未だに缶・ビン・が高まっています。 未だに缶・ビン・が高まっています。 未だに缶・ビン・が高まってがある工場など、ごみにないで、おけるが、があることが、ごみには対してたたかっています。

不正・腐敗を絶対に許さない

平な行政体質が、京都市職員が覚醒剤、 で議会での度重なる決議へとつなげま で議会での度重なる決議へとつなげま した。同和選考採用をやめさせ、同和 相助金問題や上鳥羽建設業協同組合の 不正な改良住宅施設の使用など、裁判 を宣言し、また、民主党は部落解放同 を宣言し、また、民主党は部落解放同 を宣言し、また、民主党は部落解放同 を立かえています。市長は、未だに同 を立かになりませ、同和 を対してまでその継続 こつした、同和を特別扱いする不公 でして公認までしていることは重大です。

そ、徹底した追及ができるのです。正・腐敗と無縁な日本共産党だからこを続発させる温床となっています。不ヤミ金、買春、公金横領などと不祥事

運営、活性化をリード市民に開かれた議会と民主的